



Kingdom festival du 6 au 10 juillet 2019 à Bulle



© Kingdom festival / Libre de droits

Unir, inspirer, équiper, entraîner et envoyer le Corps de Christ en Suisse romande pour la moisson, c'est la vision du Kingdom festival.

Le Kingdom Festival 2019 a pour but de connecter les générations : des jeunes, des adultes et des enfants qui vivront 5 jours dans une dynamique centrée sur Jésus et son Royaume, avec des célébrations profondes, des rendez-vous « divins » et beaucoup de convivialité. Chacun repartira avec une vision approfondie de l'appel de Dieu sur sa vie et dans son milieu.

Les orateurs invités sont Johannes Hartl, Bruno Picard, Raphaël Anzenberger, Matthias Kuhn (Kuno) et Joële Zeller. Le groupe Glorious donnera un concert mardi 9 juillet à 19h.

Kingdom festival : du 6 au 10 juillet 2019, à l'espace Gruyère de Bulle.

Auteur

La Rédaction

Publié le

2.7.2019